

“LA TARDE”

CHATOS DE ESPÍRITU

Nunca hemos tomado en cuenta ni creemos que haya una sola persona honesta y sensata que las tome, las sandeces que vomita a diario el oráculo de la calle Buenos Aires, porque, sea dicho, sin reticencias, jamás vimos cosa peor.

Los sabíamos huecos de ideas, con la conciencia, de honestidad, de honra, de todo, en fin, lo que constituye la base moral de las gentes, pero no quisimos pensar que nuestras suposiciones no fuesen más que un pálido reflejo de la realidad.

Sin necesidad de apelar a la psicología, ellos se han encargado de revelarlos en una forma por demás convincente. Bastó que se pusiera en litigio la gobernación del Territorio, para que esos pseudos racionales de última edición, se abrieran de cuerpo entero mostrando la hilacha de lo que son y de lo que valen.

No necesitamos reconstruir hechos bastante recientes para probar las afirmaciones anotadas.

Ahí están sus propias virtudes atribuidas con todo el descaro en el orgullo en que se inspiran. Falto de decencia moral y de la hombría que debe ser patrimonio en todo buen ciudadano, han apelado al ataque anónimo, sacudiendo palos de ciegos sobre todas las personas e instituciones que no les eran afectas.

Prendieron asustar con las amenazas, usando de un lenguaje desatado desde hace años del escarnero periodístico y se equivocaron. El pueblo es más consciente de lo que se piensan esos regeneradores y toma como de quien vienen esas asonadas de bravura... Los considera incapaces de matar una mosca, después de aquella comedia ridícula que desempeñaron con motivo del *affaire Klotz*.

Convictos del ruidoso fracaso en el asunto Parlastanga, en los ataques a la Policía y a la Gobernación, ahora les dio contra la Escuela Normal por vengarse de las lastimaduras que les producen las verdades de este diario.

Para epilogar su desprestigio, les faltaba no más ir contra nuestro primer establecimiento educacional, y ya metidos en el barro hasta la garganta, no titubearon en hundirse.

Es de ver como se despaizan contra la Escuela y la solidez en que fundan sus acusaciones. El ministro de Instrucción Pública doctor Salinas, a quien pretendían elegir como salvador del desconfío en que han caído, estamos seguros sabrá apreciar la consistencia de esos ataques, lo suficiente para darse una idea de la estructura moral de sus *correligionarios* misioneros. Porque no cabe duda que ha de necesitarse una abundante dosis de indecidez y sinvergüencería, para que vengan hablarnos de moralidad, los que toda su vida han sido amorales, de integridad, los que han vendido cien veces su persona, de ideas educacionales o filosóficas, los que jamás vieron el más insignificante tratado de pedagogía ni conocen el más elemental libro de sociología. Nosotros admitimos la discusión con quienes aún manteniendo ideas opuestas, saben argumentar y combatir basándose en hechos, pero no podemos asumir igual actitud frente a los que confunden

FARMACIA MISIONES

ATENDIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 A 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS — ESTERILIZACIONES — EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECETAS — SUEROS ARTIFICIALES — DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL

POSADAS Misiones

a demoletores como Sarmiento y Alberdi, con un Facundo Quiroga, a Carlos Marx con Bakunin y a una Escuela Normal, con un Colegio Jesuita de los tiempos de San Ignacio de Loyola.

A éstos, antes de perder el tiempo discutiendo lo que no saben, debemos recomendarles lean algunas obras de Sarmiento, Alberdi, Agustín Álvarez, Ingenieros, etc., para que separen como piensan de la educación esos grandes argentinos, y aprendan cuales son sus ideas para no divagar en forma lastimosa exhibiendo una pobreza de espíritu que los rebaja a la categoría de fracasados e incapaces.

Lo demás es ahondar el desprestigio en que les está hundiendo la opinión pública, a la que las intrigas y calumnias de los descalificados, no pueden convencer como los hechos reales que tiene ante su vista.

La Escuela Normal fue siempre combatida por los sicarios y por los que gustarían ver al país retroceder a los tiempos de la mazorca y el caudillesgo, pero su obra grande está ahí, firme como un roble y sin peligro de que puedan alcanzarla los alaridos de los farfones, ni los manotones de los ambiciosos y los fracasados.

PERIODISMO

«La Voz del Chaco»

Con el número del 30 de Noviembre ppdo. cumplió su primer año de vida este diario de la tarde que ve la luz en Resistencia.

Dirigido por plumas expertas y de elevados ideales de justicia, «La Voz del Chaco» ha desarrollado en el corto lapso de su existencia, una acción meritoria en pro de los intereses y aspiraciones del hermano Territorio, conquistándose por esa labor la simpatía de los pobladores.

Enemigo de los malos funcionarios, ha fustigado con energía y altura la actuación del ex-gobernador Gancedo, hasta conseguir su definitiva salida del Chaco.

Nosotros que gustamos de valorizar la obra de la prensa sana, nos complectamos en la presente emergencia, en afirmar ese concepto con el colega chaqueño, a quien felicitamos por el aniversario, augurando siga festejando muchos más.

«Nueva Era»

Recibimos el núm. 5 de este periódico que aparece en la ca-

Regia Agenzia Consolare d'Italia

Per intermezzo del R. Consolo Generale d'Italia di Rosario, mi é stato comunicato per nota il seguente telegramma ministeriale, che a continuazione trascrive:

Sono chiamati armi militare terza categoria «anti negli anni 1876, 1877, 1878, appartenenti tutti al Distretto del Regno» in Rosario nel R. Ufficio Consolare la visita medica si passa il Lunedì, Mercoledì e Sabato alle ore nove a. m.

CARLOS FERNICOLA
Posadas, Diciembre 1916.

pital del Chaco, dirigido por el señor Alfredo G. Caste y

Como ostenta el título de defensor del pueblo, anhelamos cumplir su prometido, mientras se mantenga en el escenario de la prensa.

Crónica correntina

PARA LA TARDE

(Continúa)

El oficialismo actual está formado por lo que ha quedado del antiguo partido liberal, por los disidentes, y por la fracción autonomista que responde a los doctores Breard y Solari, fracción que se llama según algunos autonomistas del estómago y «autonomistas principistas» según sus añilados.

Pero, llámense como quieran, lo único seguro es que son los que no han querido abandonar sus puestos cuando el partido declaró roto el pacto que tenía con el partido liberal. Tienen sus autoridades constituidas, y marchan de acuerdo naturalmente con el doctor Loza. El gobernador de la provincia no goza de popularidad aun entre sus propios amigos políticos. Todos reconocen en él falta de energía para los actuales momentos. No tiene carácter. Aseguran que los ministros mandan más que él.

En la casa de gobierno hay una gran cantidad de empleados autonomistas, y el doctor Loza no se anima a pedirles la renuncia. Ellos, que conocen la debilidad de S. E. forman corrillos en sus oficinas o en las galerías; hablan mal del gobierno, asisten a reuniones políticas y hasta firman manifiestos. Entre tanto los liberales, los disidentes y los otros

autonomistas andan sin empleo. He ahí la más breve reseña que puede hacerse de los diversos partidos políticos que actúan en la provincia.

Ya hemos visto que los autonomistas y radicales — Vidal y Blanco — están abrazados desde el llano en abierta oposición al gobierno de Loza. Entre los dos cuentan con mayoría en el Senado y en la Cámara de Diputados, y esta circunstancia constituye el arma más terrible que usaron y siguen usando en su campaña.

Por demás conocidos todos los hechos de carácter político que se han producido en la provincia en estos últimos tiempos, terminaré esta crónica, hablando de la convención Radical que se reunió en esta ciudad el 24 de Noviembre. Para eso, es conveniente, historiar un poco.

Hace ya algún tiempo, otra convención radical resolvió que los representantes del partido en el Senado, debían negar el acuerdo solicitado por el Ejecutivo para llenar los puestos de miembros del Superior Tribunal, Jueces inferiores, Procurador General, Presidente del Consejo de Educación e Intendente Municipal. Esta medida tenía por objeto provocar la renuncia del gobernador, o en su defecto solicitar la intervención nacional, puesto que la forma republicana de gobierno quedaba alterada de hecho. Se negó el acuerdo pero la renuncia no se produjo. Era el momento de solicitar la intervención. Se reunió con ese objeto la Junta

Jabón Montejano

Tiene un agradable olor, Espumoso y resistente, Es de todos el mejor. Así lo dice la gente.

del partido, y sucedió entonces que un grupo de sus miembros, votó en el sentido de que no era el momento oportuno para hacer el pedido, y acusó al radicalismo de haber pactado con el doctor Vidal. Ese grupo que formaba una mayoría incidental en la Junta, estaba dirigido por los doctores Benítez, Sosa y Zervino, y contaba con la aprobación del senador Numa Soto, el diputado Juan P. Acosta y algunos otros de significación dentro del partido. En esta forma, el comité Ejecutivo sancionaba una resolución completamente en contra a lo que había dispuesto la última convención.

Con esto, el cisma quedaba planteado. El Presidente de la Junta (Coronel Blanco, llamó a una nueva convención para el 24 de Noviembre a fin de tomar en cuenta la resolución de la Junta y someter a su consideración la conducta de los miembros que la habían suscrita. Entre tanto, aparecen varias cartas abiertas en las cuales se acusan mutuamente de estar en contubernio, los unos con Vidal, los otros con Loza. Ambos se califican de traidores al partido; aparecen varias publicaciones para atacar y defenderse, y en esa forma, se respira durante algún tiempo un ambiente de completa descomposición.

Hasta que al fin llega el 24. Se reúne la Convención y resuelve como primer medida solicitar la intervención nacional. Luego, por unanimidad de votos resuelve la expulsión del seno del partido de los doctores Zervino, Benítez y Sosa.

Y he aquí la nueva faz de la larga cuestión política, que puede señalar el comienzo del fin. Ojalá así sea, triunfen quienes triunfen, con tal que vengan las horas del trabajo y de la paz.

Pero alguien que conozca la

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Buzas, Ropa blanca para Señoras, Fiestones, Puntillas, Cambrals, Clarnes, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemanescos, Servilletas y Repasadores — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor.—TIBURCIO R. HUERTES

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



Hotel 'Misiones'

SERVICIO ESMERADO

TODOS LOS DIAS

NUEVO MENÚ

vida de Corrientes, preguntará sin duda ¿Y Vidal, qué hace? Lo único que puedo contestar a tal pregunta es que no sale

de su encierro, desde donde, según las malas lenguas, maneja como a títeres a muchos radicales. Corresponsal.

LA GUERRA EUROPEA

Los sucesos de Grecia—Número de muertos y heridos— Bombardeo de Bucarest por los alemanes—Violentas acciones en los Cárpatos—Éxitos de los rusos—Operaciones en Francia—Hundimiento de buques—Combates en el frente italiano.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Dbre. 5.—Hízose cargo de la presidencia del Banco Hipotecario Nacional, el doctor Rafael Herrera Vega.

—Acentúase la mejoría en la enfermedad que aqueja al insigne vate Alfnarnte.

—La huelga de obreros marítimos va extendiéndose a otros gremios, lo que ha motivado una paralización casi absoluta en las operaciones portuarias.

Buenos Aires, Dbre. 5.—Informan de Tucumán que el escrutinio de las elecciones efectuadas el pasado domingo, iniciárase después de las elecciones complementarias que tendrán lugar el día 18 del corriente.

Buenos Aires, Dbre. 5.—Dícese con algunos visos de verdad, que para la legación argentina en Londres, nombrárase al diputado radical doctor Fernando Saguier.

—El ministro del interior doctor Gómez, ordenó al jefe de policía de Neuquén y a sus subalternos que acusen judicialmente las denuncias formuladas por el diario «Nenquen» relacionadas con las atrocidades perpetradas en Sainuco.

Buenos Aires, Dbre. 5.—Regresó de su viaje a la Pampa el director de Territorios Nacionales, doctor Ruiz Moreno.

—En el pueblo de Guaminí, el aviador Cattaneo cayó cuando se hallaba volando a regular altura, destruyéndose el aparato e hiriénlose gravemente el conocido piloto.

Asunción, Dbre. 5.—La huelga del puerto continúa tomando mayor incremento. Hasta ahora son ya unos cuantos gremios los plegados al movimiento, lo que ha determinado el cierre de algunas casas de comercio.

Asunción, Dbre. 5.—La crisis ministerial producida con motivo de la renuncia del ministro de la guerra, será resuelta en estos días.

Pasará a ocupar la cartera de guerra el coronel Chirife.

Atenas, Dbre. 5.—El general Callegaris, comandante de la guarnición de esta capital, declaró que los griegos durante las refriegas de los últimos días, tuvieron tres oficiales y 26 soldados muertos y 5 oficiales y 45 soldados heridos.

Los franceses tuvieron 3 marineros y 7 civiles muertos y 2 oficiales y 45 marineros heridos. Los italianos no sufrieron bajas.

La reina Sofía de Grecia, tomó a su cargo la atención de los aliados heridos. Además figuran entre las pérdidas aliadas 150 británicos que han desaparecido.

Atenas, Dbre. 5.—El alcalde de esta capital señor Cenacis, de filiación venizelista, fué detenido por las autoridades. Sucedérle en el puesto el señor Markouris, jefe de los reservistas.

Atenas, Dbre. 5.—Anúnciase que los alemanes iniciaron el bombardeo de Bucarest, empleando cañones de gran calibre.

Las fuerzas rusas y rumanas que se hallan en la ciudad, se aprestan para defenderla contra los invasores.

Petrograd, Dbre. 5.—Informaciones del Estado Mayor ruso refieren que en el frente de los Cárpatos, siguen desarrollándose combates violentísimos.

Los moscovitas tomaron por asalto una serie de posiciones enemigas, apoderándose de ellas y haciendo prisioneros a los austriacos que las defendían.

El enemigo inició la retirada en una gran extensión del frente.

Paris, Dbre. 5.—Intórmase que en la región del Somme, los ataques de artillería han adquirido suma necesidad en el día de ayer.

Los británicos ocuparon nuevas posiciones sobre la orilla derecha del Ancre, que fueron abandonadas por los alemanes.

Paris, Dbre. 5.—Anúnciase que en el Mediterráneo los submarinos alemanes hundieron otros dos transportes franceses cargados de provisiones.

Rona, Dbre. 5.—Un comunicado del ministerio de la guerra informa que la zona del Trentino, libráronse ayer combates de relativa importancia con resultados favorables para las tropas peninsulares.

En la zona del Carso la artillería italiana abrió un violento fuego contra las posiciones enemigas, destruyéndoles la obra de defensa que había sido levantadas por los austriacos.

En el frente del frente la ha variado.

Crónica Social

Viajeros

A Buenos Aires, el señor Juan Barthe y su esposa señora Elisa L.

—Por el internacional de mañana se ausenta a la Asunción del Paraguay por una breve temporada, la señorita Fidelina Fritos, profesora de la Escuela Normal.

—Al mismo punto la señorita Isolina Mierez Alfonso y el joven Leandro Mierez Alfonso.

—A Concepción el joven Ascencio Espindola.

—Al mismo punto el señor Félix E. Martínez.

Pro Cuz-Roja-Suiza Internacional

En el salón del Cine Posadas, tendrá lugar mañana a la noche una conferencia que versará sobre diversos tópicos de la guerra europea, la que estará a cargo del escritor suizo señor Emilio Leicht.

El conferencista nombrado que tiene la representación de la Cruz Roja Suiza Internacional, ha recorrido ya casi toda la República, cumpliendo igual misión que la que se propone desarrollar entre nosotros y juntando recursos para socorrer a los mutilados en la terrible hecatombe.

Para dar una vida más real a los episodios que nos narrará el Sr. Leicht, ilustrará su conferencia con proyecciones luminosas, haciendo desfilir ante el espectador muchas escenas interesantes.

Los precios para asistir al acto han sido fijados en pesos uno a la primera y cincuenta centavos la segunda.

El debut de esta noche

Como se ha venido anunciando, debutará esta noche en el Teatro Español, la compañía de atracciones y novedades, formada por la familia «Bell».

Los informes que tenemos, refieren a ese núcleo de artistas de ser únicos en el género que cultivan y de ofrecer espectáculos tan variadísimos, que los ha llevado de triunfo de triunfo a través de todos los escenarios de América.

Correspondiéndonos en homenaje a esos jóvenes felicitarnos por el arribo a esta ciudad de dicha compañía y desear que el público sepa cooperar a ese esfuerzo artístico, pues, sabemos que debido al poco abono cubierto, el número de funciones será limitadísimo.

Enfermos

Desde hace algunos días hállase enfermo el señor Juan Márquez.

Aniversario

En el domicilio de los esposos Sánchez-Valtier se brindó el día 4 del corriente a las 5 de la tarde una copa de champagne con motivo del primer aniversario de su casamiento; dando lugar a una sencilla y simpática reunión.

El distinguido profesor Martino amenzó el acto con las más sentidas notas del violín.

Felicitamos al hogar amigo.

Importante Remate

Muebles, Útiles y Artículos Generales

por

JACOB M. WAHNISH

El Domingo 10 de Diciembre de 1916 a las 8 en punto de la mañana en mi casa de Remates, calle Félix Azara esquina Belgrano, donde flameará mi bandera con el lema de «Todos y para Todos», venderé sin base y al mejor postor sin retirar lote, un surtido completo de Muebles, Útiles y Mercaderías generales cuyo detalle se anunciará en los prospectos que el sábado se repartirán. Al comercio y a las familias en general lo que a uno le sobra a otro le falta. Desde hoy hasta el sábado a las 4 de la tarde, la casa recibirá para la venta en licitación pública todo lo que dignen mandar, y se anticipará dinero a todo el que entregue artículos para la venta, si así lo desea.

JACOB M. WAHNISH
Rematador Público.

ESCUELA PRACTICA DE AGRICULTURA de Posadas

(Desde la fecha, hasta el 31 de Diciembre próximo, queda abierta la inscripción para el ingreso en esta Escuela, pudiendo los interesados acudir personalmente o por carta a la Secretaría de la misma todos los días hábiles a fin de enterarse de las condiciones exigidas para el ingreso.

Posadas, Noviembre 1.º de 1916.

Se alquila

Doce casas en la calle Bolívar, frente al Banco Español. Para tratar ocurrir a la casa del señor Domingo López.

ALMANAQUE "EL MENSAJERO" PARA 1917

Se vende en la «Librería del Colegio» a \$ 1.20 c/u.

IMPORTANTE

Se previene a los suscriptores y al público, que José Vicente López, que efectúa la cobranza de este diario, ha dejado de serlo desde la fecha.

Empresa de Navegación

Ramón Enriquez

Nuevo servicio de pasajeros y encomiendas entre Posadas, San Ignacio y Escaltes, realizado por el cómodo y lujoso vapor «LELIA E» recién construido expresamente para este servicio.

ITINERARIO

AGUAS ARRIBA

Posadas	7.20 a. m.
Candelaria	8.45 » »
La Mina	9.15 » »
Santa Ana	10.15 » »
San Ignacio	11.05 » »

AGUAS ABAJO

San Ignacio	2.20 p. m.
Santa Ana	2.50 » »
La Mina	3.40 » »
Candelaria	3.55 » »
Posadas	5.14 » »

Los boletos de pasajes y encomiendas serán expedidos en la Administración Puerto.

Para informes recurrir a la agencia del Sr. Luis P. Vandozi.

A partir del próximo domingo, se expedirán pasajes de recreo todos los días domingo, entre esta ciudad, San Ignacio y Escaltes, los que tendrán una bonificación del 40 % de la tarifa ordinaria.

La Barbería Filarmónica



Una de las grandes atracciones de la Cia. BELL que debutará esta noche

Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO
Abogado del F. C. N. E. Argentino
Banco de la Nación
de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia.
Escritorio—Calle Córdoba y Junín
POSADAS Misiones

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL
Atiende al público de 1 a 6 p. m.
Calle: San Lorenzo entre Córdoba y Rioja

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas
que le sean solicitados por correo

ACADEMIA MUSICAL
"BAUZÁ"

Desde la fecha se ha reabierto esta Academia, lo que se pone en conocimiento del público a los efectos de que los interesados en estudiar, sepan donde concurrir.
Los alumnos se preparan en combinación con los Conservatorios de Buenos Aires, para que puedan rendir allí.

JULIO DIONISI
Constructor de obras
Planos y Presupuestos
Construcciones en general
95 DE MAYO Y ENTRE RÍOS

Eduardo R. Bianchi
ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y administrativos
BOLIVAR ENTRE SAN LUIS Y JUNIN
POSADAS Misiones

Dr. Juan Parola
MEDICO-CIRUJANO
Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 8 de Febrero

Julia B. de Blanco
Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires
Calle Félix Azara entre Sarmiento y San Martín, al lado Mueblería Borowski.

Adolfo J. Pomar
AGRENSOR NACIONAL
Mensuras en general—Peritajes—Proyectos de cimientos.
Belgrano esq. Bs. Aires.

Escuela de Agricultura de Posadas
Llámanse a licitación pública por el término de treinta días para la provisión de pan, galleta, carne y leña durante el año 1917. El pliego de condiciones se encuentra en la Secretaría a disposición de los interesados. Las propuestas se elevarán cordadas y lacradas a la Dirección de la Escuela y se abrirán el 30 del corriente a las 8 a. m. en presencia de los interesados que concurrán. Posadas, Diciembre 1 de 1916.
El Secretario-Administrador.

Recreo Posadas Cinema

Cambio completo de programas.—Funciones: Jueves, Sábados, Domingos y Feriados
GRANDES ESTRENOS

Jueves 7 Jueves 7

La Caja Negra

90 partes—Extraordinaria película de aventuras—¡Sorprendente!

NOTA.—Regalo de Navidad—La empresa obsequiará al público con dos magníficos regalos para Navidad: Una magnífica Carabina Mauser y un espléndido Reloj de oro.—En exhibición en la casa Barthe.—Véanse programas.

Por JACINTO RECA
Gran Remate en Concepción

Los días 24 y 25 de Diciembre próximo, a las ocho de la mañana, en el pueblo de Concepción de la Sierra de este Territorio, REMATARE, por orden del Síndico Liquidador Sr. Manuel G. Suárez, del Concurso de Quiebra de Dn. Alberto Ratier, cuyos autos se tramitan ante el Juzgado Letrado del Territorio, DIEZ MIL PESOS en artículos de Tienda, Mercadería, Ropería, Zapatería, Almacén y Ferretería: todos los Muebles y útiles; Armazones, Mostradores, etc.; Varias casas y terrenos ubicados en Concepción y Apóstoles; Caballos, Mulas y Vacas y varias carretas y carros.

Seña 10 %.—Comisión á cargo del comprador sobre Mercaderías y Haciendas: 10 %; Sobre Terrenos: 2 %.

En oportunidad se darán detalles en lotes de las Mercaderías y demás bienes.—JACINTO RECA

Mueblería 'La Europea'

Rogamos á nuestros clientes del interior, que en la primera ocasión que bajen á ésta, se dignen visitar nuestra Gran Exposición de Muebles en la seguridad de que hallarán en cualquier momento algo que les convenga y que comprarán por ser á precios reducidísimos y de construcción sólida y elegante. Estimamos comparen nuestras mercaderías y nuestros precios con los de cualquier otra casa del ramo.



\$115 Un juego Dormitorio, de 5 piezas, maciso, de cedro lustrado á puño, costados con tablero, luna biselada, con mármol, ósticos patentado **\$115**

Embalaje y acarreo hasta la estación ó puerto de salida, GRATIS
P. CHAPOV Y GIRSON
Posadas

CONSULTAR PRECIOS DE ESCRITORIOS NORTE-AMERICANOS (Misiones)

JULIO TURRAU

Representante en Misiones de:
LAPUENTE, GUINEA, LARRÁ y Cia.
Ropería e importación de tejidos
Muñoz, Saralegui, Aja y Cia.
Importación de Mercadería y depósito de Sombreros
Batalla y Cia.
Importación de pañuelos de seda y algodón y géneros de punto
Roque Sanz
Fabrica de alpargatas y zapatillas
Miguel Unamuno
Importación de armas de fuego

VENTAS POR MAYOR EXCLUSIVAMENTE
JULIO TURRAU.

Escritorio en Posadas
'TONIGO PATIQUO' Farmacia «Misiones».

"Farmacia del Pueblo"

DE **Lindolfo G. Monzón**
FARMACÉUTICO
ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro
Preparaciones médicas preparadas con toda proficuidad por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"
Registro de las Rosetas llevada con la mayor exactitud para cuando se ofrezca repartirlas
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

Excepcional Remate

POR **Jacob M. Wahnish**
Gran regalo de Navidad y Año Nuevo

Padres de familia aprovechar esta oportunidad, asegurando vuestro bien estar y labraréis la felicidad de vuestros hijos, formad los cimientos de la dicha del lugar y que desahorcen el cobrador que llama á vuestras puertas con el fastidioso reclamo del alquiler. El mejor regalo y alegría que podéis llevar a los vuestros al día de año nuevo. Es el boleto de compra de un lote de terreno en que se dividirá el Solar "Nord Oeste de la Manzana N° 109 de este municipio, magnífica propiedad ubicada en el corazón de la ciudad, sobre el Boulevard Córdoba, la principal calle de Posadas, toda mansanuda y plantada de árboles y Esquina Aya ucho a media cuadra de la Plaza San Martín y a una cuadra del gran Teatro Español, toda amurallada y rodeada, con vereda de piedra de primera en toda su extensión.

El Domingo 31 de Diciembre de 1916, en mi casa de Remates, calle Félix Azara esq. Belgrano, remataré por cuenta y orden de su dueño y con intervención de su apoderado don Estanislao Fernández con la base ínfima que a continuación se detalla, la propiedad arriba expresada, dividida en 6 lotes de dimensiones especiales para construcciones de casa para familia, y la esquina para negocio. Grandes facilidades de pago. Con un por-ciento de sacrificio se llega a la meta. De todos y para todos.

Condiciones de pago: La cuarta parte al contado y las tres cuartas partes restantes en 24 Mensualidades sin interés, títulos perfectos, escrituración inmediata, o boleto de compra venta, quedando con primera hipoteca gravada la propiedad hasta la terminación del pago. Gastos de escrituración y Comisión del 8 % que se pagará en el acto del remate, por cuenta del comprador. Seña el 10 %.

Croquis y dimensiones		BASE	
400 Varas c.	9' N	Lote N° 1	\$ 2.500
40 Varas	9' N	>>> 2	> 1.200
300 ys. c.	9' N	>>> 3	> 1.200
80 varas	9' N	>>> 4	> 1.300
		>>> 5	> 1.300
		>>> 6	> 1.300

Los lotes serán señalados en el muro con sus números, precios y dimensiones.
Por más datos a mi escritorio.

JACOB M. WAHNISH
Rematador Público

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA
DE LAS MISIONES



“LA ARGENTINA”

Muebleria y Carpinteria



DE:

Rodolfo Borowski

Se trasladó a su nuevo local sito calle Félix Azara y Sarmiento, donde tiene establecida su exposición de muebles a la vista del público.

POSADAS

Misiones

Aviso Importante

La Maison Hamard acaba de recibir las nuevas muestras para la estación de Primavera y Verano. Cuenta con especial surtido de Casimires, Franelas, Alpacas, Seda Cruda, Kaki lana y algodón, Brin de hilo blanco y en colores etc. Muestras de géneros de Seda, Lana y Algodón para trajes de Srás. Todos los pedidos se hacen a precio de catálogo, no se cobra comisión, pagando únicamente el flete. Para los trajes sobre medida cuenta la casa con un taller de retoque y planeo que lo hace gratis. No dejen de visitar esta casa donde podrán vestir bien y barato. Trajes de Casimir desde \$ 25.— Ambos de franela desde \$ 18.— Frente al Hotel Argentino del señor Sebastián Avalos.

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUNATAY entre Posadas y Corpus desde el 1º de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a.m. llegando a Corpus a las 2 p.m.—Regreso de Corpus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a.m., llegando a Posadas a las 11.45 a.m.

Los Domingos la lancha GUARANY hará un viaje redondo en el día a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a.m. y regresando a la 5 p.m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

B. Wasmosy y Cía.

Se ocupan de compras y ventas de toda clase de ganados. Tienen depósitos permanente de novillos gordos y para invernar. Cuentan con extensas relaciones en el Paraguay. — Datos, Informes — transacciones en el ramo.

CONSIGNACIONES

Dirección Telegráfica: WASMOSY—Posadas

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 1º de Mayo de 1916 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS SALIDA DE POSADAS
 Miércoles: Internacional de Bs. Aires Lunes: Internacional de Asunción a Asunción a las 6.30 a.m. Bs. Aires a las 8.50 p.m.
 Viernes: De Concordia, a las 11.12 p.m. Viernes a la 6 a.m. para Concordia a p.m.

ALBERDI ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA A TODO TRABAJO COMERCIAL

Estancia y Colonia “Santa María”

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto a Monte

Lotes de todo tamaño y a 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.— Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—eis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia “Santa María”

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Iguassú

(EX-COLONIA MILITAR)

(BRAZIL)

ALTO PARANÁ
 Floreciente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALDOS del IGUAZU y del GUAYRA.— Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.— A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

DIRECCIÓN: CENTRO POULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brazil)

Chacras

En la Estancia y Colonia “Santa María” se arrienda chacras a \$ 1.— por hectárea y por año. Contrato por cinco años. Por más datos dirigirse a Parish y Simmelhag.

Concepción de la Sierra

“LA TARDE”

Dirección, Redacción y Administración COLON Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Anual:

TÉRMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....	1.40		
» trimestre..	4.—		
» semestre..	7.50		
» año.....	15.—		
Número suelto..	0.10		
» atrasado	0.20		

Para todo lo referente a avisos, solicitudes o publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense a la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen ser publicados.

CHACRAS

Buena tierra, bajo precio, largo plazo

Se venden, limitando con la Colonia Hohenau sobre el Alto Paraná, en el Departamento Jesús (República del Paraguay) subdivididas en lotes de 12 y 24 hectáreas.

Ocurrir por planos e informes: en Asunción, Estudio del Doctor Cárcena, calle Estrella, 146; en Encarnación, al señor Closs; en la Colonia Hohenau, casa de negocio de Don Adolfo Müller; en la contigua Colonia Obligado, en su Escuela, (Guillermo Imlaner); en Posadas, Hotel Argentino; y en la ciudad de Buenos Aires, Avenida Alvear 1581.

Libros Nuevos

DE VENTA EN LA

“Librería del Colegio”

- «Alemania contra el Mundo» 4.ª edición
- «Los Cuatro Ginetes del Apocalipsis». B. Ibañez.
- «Los Argonautas». B. Ibañez.
- «Del Frio al Fuego». Felipe Trigo.
- «Destino de Visiones». G. Carrillo.
- «Por Tierras Lejanas». id id
- «Nuestro Planeta». E. Baños.
- «Novela del Honor». López de Haro.
- «Poseda». id id
- «La Barraca». B. Ibañez.
- «La Bodega». id id
- «El Tesoro de los Humildes». Materlik.
- «Italia». José Ingenieros.
- «Un viaje por España». Gauthier.

Librería “Del Colegio”

DE

MARIANO DÍAZ

LA MEJOR SURTIDA DEL TERRITORIO

Artículos de escritorio en general
 Novelas Literarias—Útiles para Colegios—Textos escolares

SE ATIENDEN PEDIDOS DEL INTERIOR VIENENDO ACOMPAÑADOS DE SU IMPORTE

“La Guerra de Francia” por L. R. Naboulet, se vende aquí



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES